[image: image1.png]


[image: image2.png]


[image: image3.png]N
(. | ;. Al
G somoussnon DICMAEXTRANIERO INGLES 4






	SIMPLE FUTURE: WILL


El tiempo futuro simple se emplea para describir planes o acontecimientos que sucederán en un tiempo no determinado en el futuro. En éste se emplea el auxiliar WILL: “yo estudiaré en el Ciber”
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Forma afirmativa




Forma ccontracta
	I

You

He

She

It

We

They
	will
	study at Ciber

	I

You

He

She

It

We

They
	‘ll
	study at Ciber


Siempre se deberá utilizar el auxiliar WILL, el cual con pronombres puede emplearse de forma contracta (‘ll). la traducción de éste es (irá, hablaremos, estudiarás…) diferente al futuro cercano con GOING TO (va a ir, vamos a hablar, vas a estudiar…).

Para realizar oraciones de forma negativa basta con anexarle NOT (will not) o de manera contracta (won’t), este último es bastante utilizado en inglés para una pronunciación y escritura más rápida:

My family won’t move to other city  
(mi familia no se mudará a otra ciudad)
Para realizar oraciones interrogativas en futuro, se escribe el auxiliar WILL delante del sujeto, igual que como sucede con los demás auxiliares:

	Will the teacher send activities?

(¿El profesor enviará actividades?)


	Yes, he will send activities
No, he won’t send activities.
	respuesta corta:
respuesta corta:
	yes, he will
no, he won’t


My activities will be correct

(mis actividades estarán correctas)
My activities won’t be correct

Will my activities be correct?

	FUTURE CONTINUOUS TENSE


El tiempo futuro continuo o progresivo se emplea con el mismo auxiliar WILL, aunque anexando BE + verbo + gerundio:

I will be ending my career in 2014.

(Yo estaré terminando mi carrera en el 2014).

Es indispensable que en este futuro se utilice BE, al igual que el verbo siguiente de manera progresiva (gerundio); para negar o preguntar se emplea el orden ya estudiado, ya que BE + verbo + gerundio hacen parte del complemento, por lo tanto su ubicación siempre será al final de la oración, así:

My father will be painting the house

(mi padre estará pintando la casa)

My father won’t be painting the house.

Will my father be painting the house?

Se puede apreciar que en las oraciones en futuro, en sus diferentes formas, el cambio de posición de las palabras sólo corresponde al sujeto y al auxiliar.
	My neighbors will be visiting her family on vacation
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	My neighbors won’t be visiting her family on vacation
	

	Will my neighbors be visiting her family on vacation?
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